

Rancangan skenario video pembelajaran dalam format penulisan Naskah

Oleh : Ayu Dwi Nugraheni

No	Visual	Audio
1	Guru membuka pelajaran dengan menggunakan pesan suara pada wa grup.	Music pembuka : Adventures_A Himitsu Assalamualaikum wr..wb..selamat pagi anak-anak bertemu lagi dengan bu Ayu, pada kesempatan kali ini. Sebelumnya tolong salah satu memimpin doa terlebih dahulu.
2	Tampilan wa grup	Musik latar : Adventures_A Himitsu
3	Tampilan media pembelajaran	Music latar : Adventures_A Himitsu Anak-anak berikut bu Ayu bagikan link media pembelajaran, silahkan dipelajari.
4	Tampilan wa grup	Music latar : Adventures_A Himitsu
5	Guru menyampaikan umpan balik pada saat salah satu kelompok mempresentasikan hasil diskusinya, dengan menggunakan pesan suara pada wa grup.	Music latar :Get outsider Ya baik, kita lihat ya, itu hasil diskusi kelompok 2, betul ya itu pekerjaan kelompok 2, pertama-tama kita misalkan dulu penonton anak-anaknya itu sebagai x , kemudian penonton dewasa sebagai y maka kita bisa membuat model matematikanya, pertama untuk banyaknya penonton model matematikanya menjadi $x + y = 480$. Sedangkan untuk harga tiket, $8.000x + 12.000y = 5.060.000$. dari sana dapat disederhanakan lagi menjadi $2x + 3y = 1265$. Kemudian kita eliminasi persamaan 1 dan 2 yang sudah di dapat. Kalau sudah ketemu nilai y , lalu kita substitusikan ke dalam persamaan yang lain, untuk mencari nilai x . okey, sudah bagus untuk diskusi kelompok 2, mungkin kelompok yang lain ada yang mau menanggapi, silahkan.
6	Tampilan wa grup	Music latar : Get outsider

	Berisi pesan suara salah satu anggota kelompok yang menanggapi hasil diskusi.	Pesan suara dari anggota kelompok 1 : o ya bu, untuk kelompok saya ambil eliminasi variabel y, jadi yang di hasilkan x terlebih dahulu. Jadi hasilnya adalah x nya 175, y nya juga 305, sama bu.
7	Tampilan wa grup Untuk mengambil kesimpulan bersama dari hasil diskusi.	Music latar : <i>Get outsider</i>
8	Guru melakukan kegiatan penutup dengan menggunakan pesan suara pada wa grup.	Music latar : <i>Summer smile</i> Baik anak-anak semuanya, dari apa yang kita bahas pada hari ini, dapat kita simpulkan bahwa untuk menyelesaikan permasalahan system persamaan linier dua variabel, atau SPLDV yang berkaitan dengan masalah sehari-hari, kita dapat menyelesaikannya dengan cara gabungan, yaitu dengan menggunakan metode substitusi dan eliminasi. Untuk mana yang dilakukan dulu nanti terserah, asal menghitungnya benar, hasilnya pasti akan sama. Baiklah untuk mengakhiri pertemuan kali ini, ibu akan mengingatkan untuk pertemuan yang akan datang, kita akan mengadakan ulangan harian. Dari materi awal, dari pertemuan 1, 2, dan 3. Tetap semangat belajar dan selalu jaga kesehatan, demikian pertemuan kali ini ibu akhiri, wassalamualaikum wr..wb.
9	Tampilan wa grup	Music latar : <i>Summer smile</i>

Link  **YouTube** **Video Praktek Kegiatan Pembelajaran Daring :**

<https://www.youtube.com/watch?v=FTtt2C9bFpw>

- Tuangkan rancangan teknik pengambilan video pembelajaran sesuai tabel berikut dalam diskusi ini. Video praktik pembelajaran daring ini berdurasi 7 - 10 menit dengan tetap memperlihatkan tahap-tahap penting kegiatan pembelajaran

Rancangan teknik pengambilan video pembelajaran daring melalui *whatsapp*

by: Ayu Dwi Nugraheni

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik Pengambilan Video
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Dengan menyapa siswa , memimpin doa, mengabsen siswa melalui google classroom, kemudian menyampaikan tujuan pembelajaran melalui grup whatsapp.	<ul style="list-style-type: none"> - Rekaman langsung Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up dari arah samping (merekam kegiatan pembelajaran melalui pesan suara pada <i>whatsapp</i>) - Rekaman Layar Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	Penyampaian materi melalui share link media pembelajaran pada whatsapp, dan siswa diberi waktu untuk mempelajari materi yang ada.	<ul style="list-style-type: none"> - Rekaman langsung Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up dari arah samping (merekam kegiatan pembelajaran melalui pesan suara pada <i>whatsapp</i>) - Rekaman Layar Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
	Pelibatan peserta dalam	Setelah mempelajari	Rekaman Layar

	pembelajaran	materi, siswa diberi kesempatan untuk bertanya apabila ada yang masih belum jelas.	Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	Siswa diberikan pertanyaan yang menantang sesuai dengan permasalahan sehari-hari . Dan membentuk kelompok kecil untuk berdiskusi tentang permasalahan tersebut.	Rekaman Layar Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran	Siswa diberikan bahan ajar berupa media pembelajaran, dengan cara mengunggah dari link yang sudah di bagikan di grup <i>whatsapp</i> .	Rekaman Layar Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	Penilaian pengetahuan dan keterampilan siswa dilaksanakan pada saat siswa mempersentasikan hasil diskusi. Penilaian sikap diambil dari keaktifan siswa pada saat mengikuti pembelajaran melalui <i>whatsapp</i> .	- Rekaman langsung Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up dari arah samping (merekam kegiatan pembelajaran melalui pesan suara pada <i>whatsapp</i>) - Rekaman Layar Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i>
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksi materi	Mengajak siswa untuk membuat kesimpulan dari pembelajaran yang sudah dilakukan. Memberikan motivasi kepada siswa untuk	- Rekaman langsung Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up dari arah samping

		<p>selalu semangat belajar dan menjaga kesehatan. Menyampaikan kegiatan yang akan datang yaitu ulangan harian. Menutup pertemuan dengan salam.</p>	<p>(merekam kegiatan pembelajaran melalui pesan suara pada <i>whatsapp</i>)</p> <ul style="list-style-type: none">- Rekaman Layar <p>Teknik Neutral dengan ukuran gambar medium close up atau close up pada saat pengambilan gambar tampilan <i>whatsapp</i></p>
--	--	--	---